

## Herzlichen Glückwunsch

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 16. Januar 2011 um 15:40 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 18. Januar 2011 um 19:54 Uhr

---

Schon oft war unser Mädchenspielmannszug in Dresdner Kleingärten zu Gast, um Garten- und Vereinsfeste musikalisch zu umrahmen. Gerne nahmen wir deshalb die Einladung an, bei der Festveranstaltung des Stadtverbandes "Dresdner Gartenfreunde e.V." am 16.01.2011 im Dresdner Kulturpalast mitzuwirken. Das 100-jährige Gründungsjubiläum wurde mit einer großen und bunten Veranstaltung begangen.

Nach der Mittagspause gaben wir musikalisch den Ton an und die Gäste unterstützten uns mit rhythmischen Klatschen und dankten mit viel herzlichem Beifall. Neben Horntiteln hatten wir uns bekannte Melodien ausgesucht, wie z.B. Anneliese oder Karawane, und diese kamen sehr gut beim Publikum an. Auf der sehr gut ausgeleuchteten Bühne wurde uns unter den Scheinwerfern schnell warm und der eine oder andere Schweißtropfen floss. Doch der sichtbare und hörbare Erfolg unseres Auftrittes im vollbesetzten Kulturpalast ließ das sehr schnell vergessen.



## Herzlichen Glückwunsch

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 16. Januar 2011 um 15:40 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 18. Januar 2011 um 19:54 Uhr

---

